

Ratifican oficialmente amplio triunfo del MPLA en elecciones angolanas



Luanda, 30 ago (RHC) El gobernante Movimiento Popular para la Liberación de Angola (MPLA) casi dobla hoy el número de votos a su más cercano perseguidor, contadas oficialmente 13 de las 18 provincias del país.

Mientras el MPLA y el presidenciable Joao Lourenzo capitalizan dos millones 767 mil 329 boletas, la opositora Unión Nacional para la Independencia Total de Angola (Unita) está con un millón 463 mil 425, lo que otorga una diferencia favorable al primero de un millón 303 mil 904, precisa Prensa Latina.

Pendiente de divulgarse se encuentran las cifras de Benguela, Cuando Cubango, Cuanza Sur, Huíla y Malanje, con un universo de electores de dos millones 770 890 ciudadanos.

En caso de mantenerse la tendencia de abstención superior al 20 por ciento faltarían por sumarse dos millones 216 mil 712 sufragios, lo cual obligaría a la Unita a ganar siete votos por cada uno del MPLA.

Tal relación no se ha verificado en ninguna de las plazas ya liquidadas y en las pendientes -salvo en Benguela que pasó de 27 por ciento en las cifras preliminares- la segunda fuerza política sacó números

inferiores.

Hasta el momento de los puestos en el parlamento adjudicados oficialmente, el MPLA domina 48, la Unita 14 y la Convergencia Amplia de Salvación de Angola-Coalición Electoral (CASA-CE), cuatro.

Ya las provincias de Bengo, Bié, Cabinda, Cuanza Norte, y Cunene concluyeron el conteo definitivo de los votos. Además lo hicieron Huambo, Luanda, Lunda Norte, Lunda Sur, Moxico, Namibe, Uíge y Zaire. El quinteto restante debe concluir este miércoles.

Los resultados nacionales definitivos se conocerán en una fecha aún no determinada dentro de los 15 días posteriores a los comicios, o sea hasta el 7 de septiembre.

Todavía ninguna de las cinco fuerzas opositoras que participaron en el pleito, el cuarto en la historia independiente de Angola, reconoció su derrota.

La Comisión Nacional Electoral determinó la víspera como improcedentes reclamaciones de la Unita y CASA-CE acerca del escrutinio preliminar, que se realizó sujeto a derecho y por la no provisión de pruebas en el sentido contrario.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/139793-ratifican-oficialmente-amplio-triunfo-del-mpla-en-elecciones-angolanas>



Radio Habana Cuba